

Misivas de gratitud

(De las cartas recibidas por la Empresa del Salón Liceo, escritas por los soldados de Albacete).

«Nador 26-12-921.

«Señor don Bienvenido Herreros Albacete.

«Muy señor mío: Recibí su grata fecha 16 corriente en la que me notificaba el envío de un giro de pesetas nueve, producto de una función organizada por usted y a la que han contribuido con su trabajo y donativos personas a quienes desearía conocer para reiterarles mi más profundo reconocimiento.

«Dicha cantidad la recibí el día 24 y al propio tiempo que la presente sirve de acuse de recibo lo también para lo mismo a usted es que aquellos a quienes contribuyeron a tan benéfico fin, expresarles mis sentimientos de gratitud, no precisamente por la cantidad, sino por la satisfacción que experimenta quien, estando lejos de su tierra, vé que no le olvidan sus paisanos.

«Si en algo puedo serle útil, lo mismo que a cualquier albacetense, pueden mandar con entera libertad a su agracido y s. s. q. e. s. m.—Rafael Tarruella, soldado de Infantería del Regimiento de Wad-Rás.»

«Compañía de Mar de Larache. Particular.

«Muy señor mío y estimado paisano: Con esta fecha y por giro postal, han sido en mi poder las 9 pesetas que me anunciaba en su atenta de 16 de los corrientes a la cual contesto.

«Agradezco en el alma el patriótico altruismo de mis paisanos, y al hacerlo así me enorgullezco grandemente de pertenecer a una población que siente de esta forma el anhelo nacional y lo manifiesta con hechos que como el presente, obliga a sus hijos a ser honrados y laboriosos y más aun a comprender y sentir con toda la vehemencia que los españoles sentimos el esfuerzo que de cada uno de sus hijos necesita nuestra sacrosanta patria cuando como en la actualidad le han inferido algún agravio.

«Hechos como el llevado a cabo por vosotros invitan a todos los que como yo tuvimos la honra de nacer y criarnos en ese sano ambiente, a recordar las tradiciones y sentirlas con la misma intensidad y desinterés con que nuestros abuelos escribieron el escudo ú emblema de nuestra raza.

«Hechos como el llevado a cabo por vosotros repito, no por lo material del mismo, sino por su efecto moral, levantan nuestra alma y nos obligan a dar a nuestra venerada patria el maximum de nuestro rendimiento. Ojalá y pueda con mi modesto esfuerzo coadyuvar a lavar el ultraje que estos malditos moros nos han inferido, no solo por la satisfacción del deber cumplido, sino porque de esa forma respondería al anhelo de todos mis paisanos, dándoles esta satisfacción y respondiendo al egoísmo natural que todos debemos sentir cuando se expone la vida en holocausto de nuestros sacrosantos ideales.

«Persuadidos de que todos los albacetenses se sentirán orgullosos

de tener en estas tierras paisanos que comparten las alegrías, trabajos y vicisitudes propias de esta campaña, me permito rogarle de lectura en junta a estas mal trazadas líneas, dándole las más expresivas gracias por el esfuerzo realizado, haciéndoles comprender que todos nuestros paisanos han de sentir como yo estos sentimientos y exigiéndoles que en aquel acto den conmigo un espontáneo grito de «Viva España, el Ejército, el Rey y Albacete!».

«Sin otro particular queda de usted su más atento s. s. q. b. s. m. Antonio Cruz.

«Vivan las albacetenses.

«Larache 27 de Diciembre de 1921.»

«Comandancia de Ingenieros Zapadores minadores.

«Melilla 1 del 1.º de 1922.

«Muy señor mío: El soldado Domingo García, de la Comandancia de Ingenieros de Melilla, ruega a usted, que habiéndole dirigido y recibido su cariñosa carta en la que me manifiesta «con esta fecha del 16 de Diciembre le remito por giro postal la cantidad de nueve pesetas», pues debo decirle que el soldado Domingo García, hijo de Mateo García y Catalina Ibáñez, de la calle de Tejares número 92, planta baja derecha, ruega a usted hoy día de la fecha no haber recibido tal cantidad.

«Así es que me he propuesto manifestarle cuatro líneas para que ustedes dispongan como mejor gusten.

«Yo quedo muy agradecido, basta el buen acuerdo que han tenido para los hijos del pueblo de Albacete.

«Sin otra cosa que manifestarles disfrute de una completa salud, como yo para mi deseo.

«El soldado, Domingo García Ibáñez».

La empresa del Salón Liceo ha hecho en Correos la oportuna reclamación para que llegue a manos del soldado Domingo García el giro que le fué remitido.

DEPORTIVAS

El día 12 del próximo Febrero se jugará en esta capital un partido de foot-ball a beneficio de los Ancianos Desamparados de San Antón, organizado por el Club Deportivo Albacetense contra el equipo del Circulo de Bellas Artes de Alicante, el que ha regalado para este objeto una copa de plata.

La próxima semana nos ocuparemos más detenidamente y ampliaremos cuantos detalles nos sean posibles.

Instrucción Pública

Se ha posesionado de la Escuela de niños de Fuentealbilla don Feliciano Monteagudo.

Notas sueltas

Han llegado: De Bogarra, don Emilio Frías Pinedo. De Ayna, don Furio Reidán Cuenca. De Casas de Juan Núñez, don César González y su familia y la bella señorita Herminia Galdámez. De Valdeganga, don Luis Rubira.

Acompañado de su distinguida familia ha marchado esta mañana a Almansa el director de aquella Sucursal del Banco Central, don Francisco Rodríguez Carcelén.

Hoy se celebrarán, en Balazote, solemnes funerales por el alma del ex-senador don Damián Flores Díaz (q. D. h.) con motivo del primer aniversario de su fallecimiento.

Para asistir a dicho acto religioso han marchado desde esta capital numerosos amigos de la familia del finado.

A la distinguida viuda doña Filomena Flores, hijos y demás familia reiteramos en esta fecha, el testimonio de nuestro pesar.

Han marchado:

A Cartagena, el oficial de la Sección Administrativa de 1.ª enseñanza don Luis Guijarro y su señora madre.

En Valencia ha comenzado a publicarse un semanario que lleva por título «Heraldo del Magisterio».

Ayer mañana se celebraron en la iglesia de San Juan Bautista solemnes funerales por el alma de S. S. Benedicto XV.

Hoy se reunirá en segunda convocatoria la Comisión de libertad condicional de esta provincia.

Por Real decreto han sido elevados al triple los derechos de almacenaje cobrados por las Aduanas de Portugal.

Por medio de atento beso la mano, nos participa nuestro amigo don Eustaquio González Muñoz, haberse posesionado del cargo de Inspector de Sanidad de la provincia de Albacete, ofreciéndose incondicionalmente en el mismo.

Agradecemos su atención al señor González y le anticipamos las seguridades de que puede contar con nuestra entusiasta cooperación en bien del importante servicio que le está encomendado y con nuestra personal consideración.

La casa mejor surtida, de mejores calidades y últimos modelos en calzados, sombreros y gorras es J. FERNANDEZ GUZMAN Marqués de Molina, 4.

Economizará usted salud y dinero fumando exquisitos emboquillados ELEFANTE. Demostración práctica en todos los estancos.

MECANÓGRAFO

PEDID

del Belga, que arregla toda clase de máquina de escribir, Registradora, Calculadora y toda clase de aparato de precisión. NOEL FRANÇOIS Pablo Medina 11, ALBACETE

Dependiente

Para ultramarinos se ofrece con cinco años de práctica; entiende también la teneduría de libros. Darán razón en esta imprenta.

J. NOGUES

CIRUJANO—DENTISTA Mayor, 22, principal ALBACETE

Banco de España

ALBACETE

Obligaciones del Tesoro al 5 por 100, emisión 4 Noviembre 1921 vencimiento 1.º de Febrero proximo.

Conforme a lo dispuesto en el Real decreto de 21 del actual, se emiten otras a dos años fecha que vencerán en 4 de Febrero 1924 con el 5 por 100 de interés y una prima de amortización de 1 por 100 a pagar al vencimiento.

Los tenedores que deseen cancelarlas por las que se emiten a dos años deberán presentar en esta Caja las laminas, resguardos de depósitos ó pólizas facturadas en

los impresos que se facilitarán, desde el lunes 30 al 4 de Febrero, ambos inclusive.

Los que deseen percibir su importe en efectivo las presentarán en las mismas fechas.

Las obligaciones que el último día ó sea el 4 de Febrero no se hayan presentado alcanzado el reembolso quedarán prorrogadas por otros tres meses ó sea al 5 de Mayo de 1922.

Albacete 27 de Enero de 1922.

El Secretario Alfonso Sabater.

Para impresos baratos en esta Imprenta

ELIXIR ESTOMACAL
de Saiz de Carlos (STOMALIX)
Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del ESTÓMAGO É INTESTINOS
el dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico.
De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se remiten folletos a quien los pida

BANCO CENTRAL
MADRID
CAPITAL: 200.000.000 DE PESETAS
SUCURSALES: ALBACETE, ALMANSA, ALICANTE, ANDUJAR, AREVALO, AVILA, BARCELONA, CIUDAD REAL, CORDOBA, LORCA, LUCENA, MALAGA, MORA DE TOLEDO, MURCIA, PEKARANDA, PUENTE GENIL, TALAVERA DE LA REINA, TOLEDO Y VILLACAÑAS
Caja de Ahorros, cuatro por ciento al año

TODO EL MUNDO TOMA CHOCOLATE
V. Roy

«Gasolina, extra marca «SHELL»
La mejor y más barata.
Pedid precios a los depositarios en esta región
Gimenez y Dalmau, S. A., Albacete